
   MISAS (horario de julio y agosto) 
    Lunes a sábado, 9:00 y 20:00 

 Domingo, 10:00, 11:00, 12:00,  20:00 y 21:00 

CONFESIONES 

 Lunes y miércoles, de 19:00 a 20:00 
y resto de los días, 1/2 hora antes de cada Misa 

EXPOSICIÓN DEL SANTÍSIMO SACRAMENTO 

 Jueves, 19:00 

ROSARIO 

    Diariamente, a las 19:30 

CÁRITAS 

Miércoles, de 18:30 a 20:00, en la casa parroquial.            
En caso de emergencia llamar al teléfono 660.92.94.59 

CHARLA PREBAUTISMAL 

Martes, 18:30. Jueves, 20:30 

DESPACHO PARROQUIAL Y DE CEMENTERIO 

 Lunes y miércoles, de 20:30 a 21:30 
Jueves y sábados, de 10:00 a 11:30 

EQUIPO PASTORAL 

 D. Miguel Antonio Ruiz Ontañón. Párroco 
D. Francisco Giménez Tormo. Vicario Parroquial 

D. Ignacio Amorós Rodríguez-Fraile. Vicario Parroquial 
D. Joackim Abel Makaya. Adscrito 

D. Víctor Fuentes García. Diácono permanente 

PARROQUIA ASUNCIÓN DE NUESTRA SEÑORA 

Camino de Valladolid, 26 
Tel: 91.859.12.72 / Urgencias: 626.69.21.00 

E-mail: pasuntorre@gmail.com 
https://www.parroquiatorrelodones.com/ 

YOUTUBE - Canal PASUNTORRE 

2 8 2 5 0 - T O R R E L O D O N E S  (Madrid) 
NÚ M E R ONÚ M E R O   1 1 8 61 1 8 6   

1 3  1 3  D E  J U L I OD E  J U L I O   D E  D E  2 0 2 52 0 2 5   

Queridos feligreses: 
      Hoy Jesús nos presenta la pará-
bola del buen samaritano. En ella, 
además de recriminar ciertos tipos 
de actitudes, encarnados en los    
primeros personajes, Jesús nos dice 
que no hemos de contentarnos con 
limitarnos a lo imprescindible, sino ir 
más allá, con generosidad y sin 
cálculos humanos. Esto se hace más 
acuciante hoy en día, en una sociedad 
en que cada individuo mira mucho 
por sí mismo, despreocupados de  
los demás y que para subsanarlo, a 
veces, las autoridades intentan     
resolverlo con legislación, obligando 
por la ley a hacer lo que debería ser 
respuesta de caridad. Este exceso  
de leyes resulta con frecuencia    
agobiante y constata por un lado la 
falta de ciudadanía y por otra la falta 
de confianza en el uso correcto de la 
libertad de los ciudadanos. La pará-
bola viene a poner de relieve casi lo 
mismo en aquel momento histórico 
y, a su vez, nos da la solución: vivir 
con generosidad la caridad y el estar 
pendiente de las necesidades de los 
que nos rodean.  

Vuestro Párroco 
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La vida 

en Cristo 
 

 

 

 
 
 
 
 

PRIMERA PARTE 
 

SEGUNDA SECCIÓN 
 

LA PROFESIÓN DE LA FE CRISTIANA 
 

CAPÍTULO TERCERO 
 

CREO EN LA SANTA IGLESIA CATÓLICA  

 

La Iglesia es una, santa, católica y apostólica  
 

170. ¿Qué vínculo existe entre la Iglesia católica y 
las religiones no cristianas?  
   El vínculo entre la Iglesia católica y las religiones no 
cristianas proviene, ante todo, del origen y el fin comunes 
de todo el género humano. La Iglesia católica reconoce 
que cuanto de bueno y verdadero se encuentra en las 
otras religiones viene de Dios, es reflejo de su verdad, 
puede preparar para la acogida del Evangelio y conducir 
hacia la unidad de la humanidad en la Iglesia de Cristo. 
 

171. ¿Qué significa la afirmación «fuera de la Iglesia 
no hay salvación»?  
   La afirmación «fuera de la Iglesia no hay salvación» 
significa que toda salvación viene de Cristo-Cabeza por 
medio de la Iglesia, que es su Cuerpo. Por lo tanto no 
pueden salvarse quienes, conociendo la Iglesia como 
fundada por Cristo y necesaria para la salvación, no 
entran y no perseveran en ella. Al mismo tiempo, gracias 
a Cristo y a su Iglesia, pueden alcanzar la salvación 
eterna todos aquellos que, sin culpa alguna, ignoran el 
Evangelio de Cristo y su Iglesia, pero buscan sincera-
mente a Dios y, bajo el influjo de la gracia, se esfuerzan 
en cumplir su voluntad, conocida mediante el dictamen 
de la conciencia. 
 

172. ¿Por qué la Iglesia debe anunciar el Evangelio 
a todo el mundo?  
   La  Iglesia debe anunciar el Evangelio a todo el mundo 
porque Cristo ha ordenado: «Id, pues, y haced discípulos 
a todas las gentes, bautizándolas en el nombre del Padre, 
del Hijo y del Espíritu Santo» (Mt 28, 19). Este mandato 
misionero del Señor tiene su fuente en el amor eterno de 
Dios, que ha enviado a su Hijo y a su Espíritu porque 
«quiere que todos los hombres se salven y lleguen al 
conocimiento de la verdad» (1 Tm 2, 4).  

Miércoles, 16 de julio de 2025 

Nuestra Señora del Carmen  



Mane nobiscum, Domine 

 VIDA PARROQUIAL 

3 2       4 

Lecturas:  Dt 30, 10-14      Col 1, 15-20 

Sal   68, 14 y 17. 30-31. 33-34. 36ab y 37 
Humildes, buscad al Señor, y revivirá vuestro corazón     

R. Aleluya, aleluya, aleluya. Tus palabras, Señor, son espíritu y vida; 
tú tienes palabras de vida eterna. R.  

Santo Evangelio según san Lucas 10, 25-37. 

EE n aquel tiempo, se levantó un maestro de la Ley y    
preguntó a Jesús para ponerlo a prueba: «Maestro, 

¿qué tengo que hacer para heredar la vida eterna?». Él le 
dijo: «¿Qué está escrito en la Ley? ¿Qué lees en ella?». Él 
respondió: «“Amarás al Señor, tu Dios, con todo tu corazón y 
con toda tu alma y con toda tu fuerza” y con toda tu mente. Y 
“a tu prójimo como a ti mismo”». Él le dijo: «Has respondido 
correctamente. Haz esto y tendrás la vida». Pero el maestro 
de la ley, queriendo justificarse, dijo a Jesús: «¿Y quién es mi 
prójimo?». Respondió Jesús diciendo: «Un hombre bajaba de 
Jerusalén a Jericó, cayó en manos de unos bandidos, que lo 
desnudaron, lo molieron a palos y se marcharon, dejándolo 
medio muerto. Por casualidad, un sacerdote bajaba por aquel 
camino y, al verlo, dio un rodeo y pasó de largo. Y lo mismo 
hizo un levita que llegó a aquel sitio: al verlo dio un rodeo y 
pasó de largo. Pero un samaritano que iba de viaje llegó 
adonde estaba él y, al verlo, se compadeció, y acercándose, le 
vendó las heridas, echándoles aceite y vino, y, montándolo en 
su propia cabalgadura, lo llevó a una posada y lo cuidó. Al día 
siguiente, sacando dos denarios, se los dio al posadero y le 
dijo: “Cuida de él, y lo que gastes de más yo te lo pagaré 
cuando vuelva”. ¿Cuál de estos tres te parece que ha sido 
prójimo del que cayó en manos de los bandidos?». Él dijo: «El 
que practicó la misericordia con él». Jesús le dijo: «Anda y haz 
tú lo mismo». 

Palabra del Señor 

XV Domingo del Tiempo OrdinarioXV Domingo del Tiempo Ordinario  

□ Apertura de la iglesia. Está abierta permanentemente desde   
las 8:30 a las 14:00 y desde las 17:00 a las 21:00. 

 

□ Retiro mensual tercer jueves. El próximo será el día 17 de este 
mes de julio de las 18:15 a 19:30 h.  
 

□ Terceros sábados. La misa de las 9:00 del próximo sába-
do, día 19, se celebrará por las vocaciones sacerdotales. 

 

□ Misas de las familias con niños. Todos los domingos y festivos, 
la Misa de las 11:00 h. está especialmente dedicada a los niños, 
incluido el coro que está compuesto por ellos.  
     Se recuerda a padres y catequistas que esta Eucaristía facilita 
a los niños acostumbrarse a su asistencia pues, además de estar 
especialmente dedicada a ellos, están con amigos y compañeros 
del colegio, catequesis, ... 
 

□ Aviso parroquial. En estos meses de verano, cuando el calor 
se hace notar, debemos distinguir entre lo que es apto para la 
Iglesia, de aquello propio de otros sitios, tanto en el comporta-
miento como en el vestir. 
 

□ 10 minutos con JESÚS. Recibe en tu WhatsApp una           
meditación de 10 minutos en audio para ayudarte a rezar cada 
día. Las meditaciones están centradas en el Evangelio y en la 
vida diaria, con pinceladas sobre la vida de Jesús y sobre la fe. 
Únete introduciendo en el navegador de tu móvil el enlace            
http://dozz.es/nu36t. 
     Más información en www.10minutoscon jesus.es. 

 

□ Habla el Papa. "En los momentos de desilusión, la fe en  
Jesús nos hace renacer". "Una enfermedad muy difundida     
en nuestro tiempo es el cansancio de vivir: la realidad parece 
demasiado compleja, pesada, difícil de afrontar, pero la existencia 
hay que afrontarla y junto a Jesús podemos hacerlo bien. el Papa 
observó cómo muchas veces ante las tribulaciones de la vida 
nos apagamos, nos dormimos, en la ilusión de que cuando    
despertemos las cosas serán diferentes y a veces nos sentimos 
bloqueados por el juicio de quien pretende poner etiquetas a 
los demás " 

¡LLEGA EL RETIRO HESED! 
 
 

¡Ven y vive un fin de semana 
de retiro que transformará     

tu corazón! 
  

          Te invitamos a participar en nuestro retiro HESED en la 
casa de retiros de los Misioneros Oblatos de Pozuelo. Tendrá 
lugar del 12 al 14 de septiembre de 2025.  
     Consiste en un fin de semana de oración, formación,  
testimonios, alabanza, comunidad y algunas sorpresas más, 
¡perfecto para encontrarte con Dios y renovar tu fe! Es una 
oportunidad única para desconectar del ruido diario y entrar 
en relación con Dios. 
     Lo organiza nuestra parroquia y será dirigido por nuestro 
vicario el P. Ignacio Amorós de Se Buscan Rebeldes y       
contaremos con otros muchos colaboradores. 
     Apúntate al retiro en el siguiente link: 

https://forms.gle/WrG1RgZETRvY7raq8 

 

 

AA l sacramento de la Penitencia se le suele llamar 
también el «sacramento de la paz y de la  

reconciliación» ¿Quiere esto decir que la confesión 
cura los trastornos psicológicos y da la paz a la mente, 

haciéndola superar los desequilibrios emocionales? Una vez oí 
decir que en los países católicos había menos enfermos mentales. 
Si se va al confesionario, hay que acudir menos al psiquiatra.   
 

     Una cosa es el sacramento de la penitencia, que perdona los 
pecados y da paz al alma porque nos conforma con la voluntad 
de Dios, y otra es el tratamiento médico llamado psicoanálisis o 
psicoterapia. EI confesionario no es el sofá del psiquiatra. No se 
puede esperar, por tanto, que la confesión cure situaciones de 
índole propiamente patológica. Si el estado del penitente requiere 
atención médica, además de perdonarle, hay que aconsejarle que 
vaya al psiquiatra; a unos buenos profesionales, competentes y 
honrados. Pero también es verdad que entre los efectos del  
sacramento de la penitencia se encuentra la mitigación de los 
impulsos pasionales, la corrección de algunos trastornos emotivos 
(como son los escrúpulos), y la mejora del uso de nuestra libertad, 
al enfrentarnos con la dificultades y contar con la ayuda de la 
gracia de Dios. El confesor no suple al psiquiatra; pero muchas 
veces sirve también para que no sea necesario acudir a él. El 
enfermo mental necesita tratamiento.  
     Le puede servir para saber qué es una enfermedad mental el 
libro: J. A. Vallejo-Nájera, Conócete a ti mismo .  

La Confesión y la 
psicoterapia  

Por: D. Ignacio Segarra Bañeres 

 

Nuestro Servicio Informativo (www.parroquiatorrelodones.com) 

    Aunque sí se han tratado temas en el Servicio del 6 de julio  
de 2025, que se pueden leer en el enlace indicado, no se han 
podido indicar aquí como habitualmente hacemos. 


